

## **Ángel Llano anuncia que Obras Públicas mejorará la pasarela de Agüera y el camino de Revilla a Puente Arriba en Guriezo**

*Los dos proyectos se encuentran ya adjudicados y comenzarán de forma inminente*

*Guriezo, 21 de julio de 2017*

El portavoz del PRC en el Ayuntamiento de Guriezo, Ángel Llano, ha anunciado hoy que la Consejería de Obras Públicas acometerá de inmediato proyectos de mejora en la pasarela de Agüera y el camino entre Revilla y Puente Arriba, con una inversión superior a los 80.000 euros.

Llano ha mantenido un encuentro con el consejero de Obras Públicas y Vivienda, José María Mazón, para conocer las previsiones de inversión en el municipio y ha agradecido su “disposición” a acometer unas obras que ha calificado como “muy necesarias” por su trascendencia para los vecinos.

En el caso de la pasarela de Agüera, ha asegurado que la mejora comenzará el 1 de agosto, mientras que el proyecto del camino de Revilla a Puente Arriba se encuentra ya adjudicado, por lo que su puesta en marcha se producirá también en las próximas semanas.

Estas actuaciones se suman a las mejoras en materia de seguridad vial que la Consejería de Obras Públicas ha realizado últimamente en la carretera autonómica de acceso al municipio.

Al término de la reunión con Mazón, celebrada en su despacho oficial, el portavoz regionalista de Guriezo ha valorado la política que ha puesto en marcha la Consejería de Obras Públicas para apoyar a los ayuntamientos en la mejora de las infraestructuras municipales y ha destacado la trascendencia que este tipo de actuaciones tiene para la ciudadanía, ya que “inciden de forma directa en la mejora de la calidad de vida y el bienestar de los vecinos”.